

CONSEIL REGIONAL DE
L'ORDRE DES EXPERTS
COMPTABLES NORMANDIE

Veille Janvier/Février 2025

VEILLE PRESSE - ATTRACTIVITE



Cherbourg-en-Cotentin - Au lycée Thomas-Hélie Expert-comptable, un métier à stéréotypes ?

Quotidien La Presse de la Manche, samedi 18 janvier 2025

Déconstruire est un verbe à la mode, et la quarantaine de lycéens en terminale STMG et en BTS assurance ou gestion de PME s'est essayée à cet art périlleux pendant une journée. Le challenge proposé par leurs professeurs d'économie et de gestion était de déconstruire l'image du métier d'expert-comptable et plus largement des métiers de la comptabilité. Dans l'après-midi, il était demandé à chaque groupe de recenser et imaginer des arguments pour rendre plus séduisante cette filière. Frédéric Peigney, commissaire aux comptes chez In Extenso, est venu avec deux de ses collaborateurs pour cette journée, et de leurs aveux mêmes, « ils s'en sont pris plein la figure dans la matinée avec les multiples stéréotypes accolés à leur austère profession, en se consolant toutefois sur le fait que les huissiers et assureurs semblent encore moins sympathiques aux lycéens ».

Le deuxième but de cette journée originale était d'apprendre à travailler en équipe, et pour cela le lycée a reçu le renfort de l'association « Entreprendre pour apprendre - Normandie ». Venue de Caen, Séverine Achaboub directrice de cette structure originale qui propose ses services aux lycées, se définit comme « une révélatrice de talents au travers de projets pédagogiques. Nous ouvrons chaque année le champ des possibles à 3 000 jeunes, et lors de journées comme celle-ci, les jeunes découvrent des métiers et ouvrent des voies pour leur orientation et leur avenir professionnel ».

Et. D.



Pour créer une cohésion d'équipe, les lycéens ont eu plusieurs challenges en début de matinée, comme celui de construire la plus haute tour avec 10 feuilles de papier.

© Étienne DEVAILLY